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東松山市民生委員児童委員協議会連合会  

会 長 金杉 明 

問合せ 東松山市民生委員児童委員 

    協議会連合会事務局 

    （東松山市役所社会福祉課内） 

電 話  ２１－１４０８（直通） 

◆民生・児童委員が委嘱されました。 

 令和５年1月1日付けで、民生・児童委員３名、主任児童委員1名が新たに委嘱され、森田市長

から委嘱状の伝達を受けました。他の委員と力を合わせ、地域の皆様の良き相談役となれるよう

頑張ってまいりますので、皆様のお力添えを何卒よろしくお願いいたします。 

民生・児童委員氏名 担当地区 所属民児協 

入江 晶子
いりえ しょうこ

 大字松山（白坂団地１２～２２） 松山第一地区民児協 

稲垣 清子
いながき きよこ

 

（主任児童委員） 

高坂地区民児協区域 高坂地区民児協 

清水 輝子
しみず てるこ

 柏中１・２、柏東 野本地区民児協 

大橋 有利子
おおはし ゆりこ

 上唐子3区 唐子地区民児協 

（敬称略） 

◆表彰された方々 

（※一斉改選時に退任された方も含みます。） 

・民生委員及び児童委員功労章 

  井上美栄子、杉山武志 

・埼玉県民生委員・児童委員協議会会長表彰 

 【永年勤続単位民児協会長表彰】 

  小鮒忠明  

・埼玉県社会福祉大会 

 【知事表彰】 

  髙野昌枝、内田君子、金杉明 

 【会長表彰】 

  木村克雄、青木君江、長谷部光子 

  木村貴世、橋本隆、芳賀ヤス子、篠田道子 

  小鮒忠明、杉浦裕美 

・全国民生委員児童委員連合会会長表彰 

 【民生委員・児童委員 

      功労者表彰】 

  木村紀久江 

（敬称略） 

 

 
 地域福祉協力員は、年々増加する一人

暮らしの高齢者などを民生委員一人で担

当することが困難な場合に、活動を補

佐・協力する役割として設置されていま

す。主な活動は、民生委員の活動区域内

で、民生委員と相談・調整しながら、見

守りや声掛け、訪問などを行うことで

す。 

 現在、市内では２９名の地域福祉協力

員が活動しています。誰もが住み慣れた

地域で安心して暮らし続けられるよう、

民生委員活動を支えていますので、民生

委員・児童委員共々、よろしくお願いい

たします。 

◆地域福祉協力員制度とは 

回 覧 

 東松山市民生委員 

  児童委員協議会連合会  

  会 長  金杉 明 

  副会長  杉山武志 

       橋本 隆 

民児協連合会 会長  

松山第三地区民児協 会長    

            皆様こんにちは。 

           令和４年１２月１日の一斉改選に当たり、東松山市では、１５１名（定数 

          １６２名）の民生委員・児童委員、主任児童委員の皆さんが、厚生労働大臣

及び埼玉県知事より委嘱されました。私の今期の活動３年間に於いては、前期同様、松山第三地区

民生委員・児童委員協議会、東松山市民生委員児童委員協議会連合会での会長を務めることとなり

ました。持てる力を尽くしていきたいと思います。 

 昨年１１月で退任された、前民生委員・児童委員の方が最後の言葉を残してくれました。民生委

員をやって良かったこと、「優しい気持ちと広い心」を持つことができた。嬉しい言葉でした。 

 民生委員・児童委員の活動は、時には地域の皆様から「暖かさ、優しさ」を頂き、活動の力とし

ます。自分自身も感じましたが、昨年１２月、偶然に声を掛けられ話すうちに、その人のやさしさ

と暖かさを自然に感じたというような出来事がありました。私達も「優しさ、暖かさ」を地域に届

けたいと思います。 

 私の活動の中心は、第三地区民生委員・児童委員協議会での活動です。現在３２名の民生委員・

児童委員、２名の主任児童委員で活動しています。 

宜しくお願い致します。  

東松山市 民児協だより 

  お元気ですか？ 
  民生委員・児童委員です。 

12��� 

金杉 明
かなすぎ あきら

 

 昨年12月1日に、民生委員・児童委員一斉改選が行われ、連合会役員及び7地区の協議会会長等が 

新たに就任いたしました。今号では、7地区会長からの挨拶を掲載いたします。 

民生委員写真館 

12月4日、東松山

市民文化センター

での委嘱状伝達式

にて、厚生労働大

臣及び埼玉県知事

からの委嘱状を受

け取りました。 

 令和4年12月20日、単位民児協の

会長が市長を表敬訪問しました。 

12月21日、東松山市民

文化センターにて新任民

生委員及び全体研修を行

い、民生委員活動の基本

を学びました。 



東松山市民生委員児童委員協議会連合会は、

７つの地区民児協により構成されています。

         松山第一地区は昨年１２月の改選で１０名のベテラン委員 

        が退職されました。３年前、私が民生委員になって間もなく 

        コロナウィルス感染が拡大し、活動自粛と再開を繰り返し、 

        民生委員としての活動が殆どできませんでした。そんな訳で 

        未だに仕事内容を十分に把握しきれていない所があります。 

 ２６名中、私を含めた２期目の９名、そして新たに委嘱された１０名。民生委員・児童委員として

経験不足は否めませんが、皆さん社会の様々な分野で活躍されてきた方々ばかりです。これから個々

の力を集結し、ONE TEAM として一丸となって地域福祉活動に励んでいきたいと思います。地域

の皆様、よろしくお願いいたします。 

民児協連合会副会長 

松山第二地区民児協会長 

      皆様、こんにちは 

 松山第二地区民生委員・児童委 

員協議会(会員31名)では、中心的な 

活動として「住民の身近な相談相手、見守り役

としての取り組み」、「地域の福祉課題を明ら

かにしていく取り組み」、「前記の活動の実現

のために必要な、民生委員・児童委員としての

力量向上に向けた取り組み」を実施していま

す。新型コロナウィルス感染症の影響により、

民生委員・児童委員としての対面活動に少なか

らずやりづらさがある中で、現状に合わせた適

切な形でこれらの民生委員・児童委員活動を進

めてきました。 

 今後も、地域の皆さんの様々な要望に応えら

れるよう、これらの活動に日々頑張ってまいり

ますので、引き続きのご理解とご協力をお願い

いたします。 

杉山 武志
す ぎ や ま  た け し

 

民児協連合会副会長 

大岡地区民児協会長 

 橋本 隆
はしもと たかし

 

         皆さんこんにちは。 

 昨年１２月の一斉改選で大岡地区の民生

委員の体制も新しくなりました。民生委

員・児童委員８名、地域福祉協力員５名の

１３名体制でスタートしました。 

 大岡地区は市内でも特に高齢化率が高

く、民生委員活動も今まで以上に必要性が

増してきております。また少子化による小

学校存続問題もかかえており、児童委員と

しての役割も重要となってきております。 

 このような特性をふまえ、私たち民生委

員は地域福祉の担い手として、地域に密着

した活動を行ってまいります。大岡地区の

皆様にはこれからも

ご協力をお願いいた

します。 
 

松山第一地区民児協会長  伊藤 勉
いとう つとむ

 

ONE TEAM 

 

東松山市民生委員児童委員協議会連合会は、 

７つの地区民児協により構成されています。 

唐子地区民児協会長  大塚 敏郎
おおつか としろう

 

          市の西部に位置する唐子地区は、農村部、住宅地、工 

         業団地等、更に自然にも恵まれとても住みよい地域です。 

         この唐子地区においてお住いの乳幼児から高齢者まで、皆様が「ここに住ん 

        でいてよかった」と安心してもらえるよう、民生委員・児童委員１６名と、主 

        任児童委員２名が日々の見守り活動を行っています。 

 マスク着用、手指消毒、三蜜対策等生活スタイルの大きな変化がありましたが、これからもお住

まいの皆様が健康に留意して楽しい毎日を過ごせるよう活動して参ります。 

 お気軽にご相談、お声がけをお願いします。 

高坂地区民児協会長  林 龍生
はやし りゅうせい

 

          新たなスタートを迎え、特に次の２点を肝に銘じ、努めてまいります。 

          一つ目、「福祉についてまだまだ素人」なので、一層勉強してまいります。 

         その利点は、勉強したことが、自分が受ける立場になったときに活かすことが 

         できる、ということです。 

          二つ目、民生委員・児童委員の具体的な活動は、①聴く②繋ぐ③

提供する④連携する⑤備える⑥訪ねる⑦見守るなどあります。その中で、特に①の「聴

く」の活動が重要だと思いました。心配事や悩みを「聴く」ことで、７～８割解決でき

るような気がします。あまり助けようと思わず、真摯に「聴き」ながら、その中で、出

来ることと出来ないことなどを明確に伝えていきたいと思います。 

野本地区民児協会長  都築 輝男
つ づ き  て る お

 

         皆様、こんにちは。 

          野本地区民児協は、今回の一斉改選で民児協の体制も 

         新しくなり定員数１８名うち再任者６名、新任者１１名、 

         欠員１名の新体制でスタートいたしました。私たち民生 

         委員・児童委員は同じ地域に住む住民という立場で、地域の身近な相談役とし

て、また、行政のつなぎ役として活動しています。 

 新任者が不安なく、仲間同士支えあいながら、地域の中で常に住民の立場に立った形で「困って

いる、手助けを求めている」が見極められるような民児協体制、委員の皆様が、楽しく活動できる

野本民児協でありたいと思っています。 

 地域の方々から、気軽に声をかけて頂ける民生委員・児童委員でありたいと思っています。 

 野本地区の皆様、これからも引き続きご支援・ご協力よろしくお願いいたします。 


